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Protokoll der Infoveranstaltung Medienerziehung  
und ER-Sitzung vom 24. Februar 2020 

 

 

 

Simone Brandt begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Infoveranstaltung 
An den Marktständen konnten sich die Anwesenden zu verschiedenen 
Themenschwerpunkte informieren und miteinander ins Gespräch kommen. 
 

Marktstände: 
 Digitalisierung in der Praxis und Zukunft: Bisherige und aktuelle Maßnahmen,  

Wie wird die Digitalisierung weiter ausgebaut? 

 Schnupper-Unterricht: Was läuft in den 9. Klassen und anderen Stufen?  
Beispiele für Unterrichtsinhalte. 

 Raumplanung und Geräteaufbewahrung:  
Raumkonzept, Raumplanung, Sichere Geräteaufbewahrung, Spinde. 

 Digitalisierung aus Sicht der Eltern:  
Digitalisierung zu Hause, Wünsche, Ängste, Sorgen, Schwerpunkte. 

 Was Eltern zur Digitalisierung wissen müssen:  
Mit digitalen Medien besser lernen. Von Wissen zu Kompetenzen, Fakenews,  
Bildschirmnutzung, Digitale Selbstverteidigung. 

 Tipps & Tricks:  
Gerätekauf, Virenschutz, WLAN, Accounts, Backups, Infoquellen – ganz praktisch 

 Infostand der Hacker School Hamburg 

   
 

(weitere oder andere Bilder gerne z. V. stellen bzw. einfügen) 
 

ER Sitzung - Unsere Themen  
 
Catering 
Die Schulleitung hat heute von unserem Caterer die Kündigung mit Wirkung zum Ende des Schuljahres 
erhalten. Grund: Die benötigte Anzahl von Essen wird nicht erreicht. Der Ganztagsausschuss (GTA) wurde 
informiert. Das zuständige Fachreferat der Schulbehörde wurde eingeschaltet und um Unterstützung gebeten. 
Es wurde vereinbart, dass sich seitens GTA mit Caterern in Verbindung gesetzt wird. Außerdem soll eine Art 
Exposee erstellt werden (Was bietet das GYMEI den Caterer). 
 
Anmeldezahlen 
Die Anmeldezahlen für das kommende Schuljahr sind nicht ganz so erfreulich. Tendenz: wir werden wohl 4-
zügig ins nächste Schuljahr starten können (finale Zustimmung wegen Unterfrequentierung steht noch aus). 
Vorteil: Es können höchstwahrscheinlich alle bei uns angemeldeter Kinder angenommen werden und wir haben 
noch Spielraum für evtl. Zuzüge. 
Es scheint, dass das Gymei eine bestimmte Schülerschaft nicht so richtig anspricht, hier werden Ideen 
gesammelt um hier entgegenzuwirken. Das Gymei ist eine Schule für Alle. „Ihr könnt das!“ – Wir müssen das 
nötige Vertrauen hierfür schaffen. 

 Anregung: Tag der Offenen Schule nicht zeitgleich mit benachbarten Gymnasien 

 Weitere Ideen / Anregungen bitte an den Elternrat melden. 
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Spinde: 
Es soll möglichst ein einheitliches Schließfachsystem angeschafft werden. Start nach den Sommerferien. 
Probelauf im ersten Jahr kostenlos. Danach ab 1,80 Euro monatlich durch die Eltern zu entrichten. Bisherige 
Ablagefächer/-schränke fallen weg. Um alles Nötige auf den Weg zu bringen müsste nach den Märzferien 
gestartet werden. Die Schränke werden für das Gymei extra gefertigt. Pin-Codes statt Schlüssel. Wartung ist im 
Mietpreis enthalten.  

 Anregung: Ggfs. Übergangslösung Kreuzbau: Regalsystem statt Spinde 

 Auch Mittelstufe hat eher Bedarf an Ablagemöglichkeiten, als an abschließbaren Spinde 
Es wurde ein Meinungsbild eingeholt.  
 
Konferenztag / -nachmittag 
Ab dem kommenden Schuljahr wird der Konferenznachmittag eingeführt.  
Entscheidung über den genauen Tag steht noch nicht fest. 
Fester Konferenznachmittag – an diesem Nachmittag kein Unterricht, keine lehrergeführten AGs, … 
Bündelung außerunterrichtlichen Tätigkeiten, verlässliche Terminplanung. Am Konferenztag finden regelhaft 
Lehrer- und Fachkonferenzen, sowie möglichst schulinterne Fortbildungen statt. Soweit möglich soll er auch für 
die anderen Konferenzen, Sitzungen und AG genutzt werden. 

 Auswirkung auf Oberstufe: an einzelnen Unterrichtszeit kann sich an einzelne Tagen verlängern 

 Lehrergeführte Kurse  müssen an einen anderen Tag stattfinden 
nach jetzigem Stand: Konferenznachmittag Montag, dann wären etwa 8 Kurse und ca. 90 
Schüler*innen betroffen 

 Vorteil: es können am Konferenztag schülergeführte Kurse / AGS durchgeführt werden 
 Hintergründe zum Konferenznachmittag. Dienstvereinbarung zum Einsatz von Lehrkräften in 

Hamburger Ganztagsschule, Punkt 4. Vorgaben für schulische Termin- und Konferenzplanung   
 
 
Wie im Vorfeld vereinbart gab es diesmal keine mündlichen Berichte, sondern „nur“ in schriftlicher Form hier 
im Protokoll: 
 
Kreiselternrat (KER), Informationen aus Elternkammer EK) und Schulbehörde (BSB) 
Die KER Sitzung am 10. Februar im Gymnasium Oldenfelde statt. 
Seitens der Schulaufsicht wurde über folgende Punkte informiert: 

 Preisgestaltung Schulessen / Ausbau Sportinfrastruktur 

 Neues Bildungsprogramm für die Vorschule / Start Projekt „Buchstart 4,5“ 

 Schulische Assistenz in Grundschule / Herkunftssprachlicher Unterricht 

 Neue Referendare*innen / Vollverschleierung – geplant Änderung Schulgesetz 
 
Die Elternkammer nimmt am 11. Februar bei der politischen Gesprächsrunde des „Bündnis Zukunft Schule“ teil. 
Weitere Info dazu: https://zukunftschule.hamburg/mehr-zukunft-in-der-schule  
 

 Flyer Unterrichtsausfall ist online und kann in gedruckter Form z. V. gestellt werden  
 Orientierungsrahmen Schulqualität wurde neu herausgegeben 
 „Der nächste Schritt „  zweigeteilte Infobroschüre für Schüler*innen und Eltern  

Der nächste Schritt – Dein Weg in den Beruf 
Der nächste Schritt – Eltern fragen – Experten antworten 

 
ER-Beteiligung in Schulgremien:  

 Ganztagsausschuss (GTA)  
o Kündigung des Caterers (siehe unter „Catering“ 
o neue Schul-/Hausaufgabenhilfe für Schüler*innen der 5. / 6. Klasse 

 

 Schulentwicklungsgruppe (GyMeinsam) bitte ergänzen, falls es hier etwas zu berichten gibt 
 

 Sport  Allgemein: Wettkampfteilnahmen: Die Informationen gehen an alle Schüler*innen. 
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o Wir nehmen im Juni auch wieder am Hamburg City Kids Triathlon teil, externe 
Trainiereinheiten über TRIAKTIV sind organisiert. Anmeldungen wie beim Zehntel. 

o Zehntel im April: Anmeldeformulare wurden über die Klassenlehrer im Klassenrat verteilt. 
Über die Trainer der Lauftreff AG wurden ebenfalls alle Klassen informiert.  

o Der Lauftreff findet ganzjährig statt, jeweils mittwochs 14 – 15:30. 
o Erweiterung der Beach(volleyball-) Anlage ist fast abgeschlossen. 

Es fehlen noch die Pfosten der Netzanlage, die dann hoffentlich zur Saison stehen. 
o Jugend trainiert für Olympia (Jtfo): Fußball Jungs (Klasse 6/7) haben die dritte Runde erreicht. 
o Es gibt eine neue Kollegin (Frau Reek), die dieses Halbjahr im Fach Sport aushilft. 
o GANZ WICHTIG: bzgl. AGs: Die kleine Halle ist wieder frei. 

Die Tischtennis AG kann somit wieder starten. 

 Jetzt müssen dringend Schüler und Schülerinnen das Angebot wahrnehmen,  
sonst fällt diese AG leider weg!! 

 

 Lehrerkonferenz:  
o Information und Austausch zum Ablauf des Konferenznachmittages im nächsten Schuljahr. 
o Aktueller Stand Anmelderunde – Ideensammlung für die nächste Runde. 
o Lehrergruppe „Raumkonzept“ hat ihre bisherigen Ergebnisse vorgestellt. 

 

 Schulkonferenz: 
Anmelderunde: Info über Stand und Austausch darüber, was gemacht werden kann, um das Gymei 
bekannter / attraktiver zu gestalten. Sowie Info zum Konferenznachmittag ab kommendem Schuljahr. 
Vertreter für den Findungsausschuss für die Position stellvertretende/r Schulleiter/in 

 

 Lernmittelausschuss:  bitte ergänzen, falls es hier etwas zu berichten gibt 
 

 Schulverein:  bitte ergänzen, falls es hier etwas zu berichten gibt 

Die Sitzung wurde um 21:20 Uhr geschlossen. 
 
Protokoll: 27. Februar 2020 - Angelika Bock 
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